

QUINIELAS

MAS DE UN CUARTO DE MILLON PARA LOS PLENOS

MADRID, 8. (INFORMACIONES.)—Más de un cuarto de millón de pesetas cobrarán esta semana los acertantes de 14 resultados. El escrutinio provisional de las Apuestas Mutuas Deportivas Benéficas ha dado el siguiente resultado:

Columnas: 82.663.643.

Recaudación: 413.318.215 pesetas.

55 por 100 de premios: pesetas 227.325.018.

Y el reparto provisional es el siguiente:

75.775.006 pesetas, a repartir entre 290 máximos acertantes de 14 resultados, a pesetas 261.293.

75.775.006 pesetas a repartir entre 7.750 acertantes de 13 resultados, a razón de 9.777 pesetas.

Y la misma cantidad a repartir entre 87.806 acertantes de 12 resultados, a 863 pesetas cada uno.

PELOTA

Novedades en la raqueta

MADRID, 8. (INFORMACIONES.)—La raqueta ha ido perdiendo muchas grandes «estrellas», como ocurre en otras especialidades del deporte. A esas figuras ha resultado muy difícil sustituirlas porque no es posible encontrar una pelotari que reemplace a Chiquita de Anoeta, por ejem-

plo. Sin embargo, la raqueta y quienes se ocupan de ella es una modalidad dentro del frontón, que con frecuencia ensaya y busca nuevas profesionales. Lo que resulta elogiable y nota destacada de que hay personas que siguen apoyando y defendiendo la especialidad.

Hay noticia de raqueta en el frontón Madrid o más exactamente son dos las novedades. Una se refiere a María del Rosario, que tal vez juegue con el nombre de Charo o Rosario. Se trata de una mujer que ha jugado a mano y paleta. En cualquiera de los casos no cabe la menor duda que por mucho que la mano y la paleta estén separadas de la raqueta ya tenemos el hecho siempre importante de una experiencia de esta mujer que ahora se dispone a debutar en una nueva especialidad.

La otra novedad se centra en la popular Chiquita de Alzarna, que al parecer ya «ha sacado raqueta».

Baloncesto

UN NEGRO DE 2,11 METROS EN EL BARCELONA

BARCELONA, 8. (ALFIL.)—El baloncestista norteamericano de color Lawrence McCray está siendo sometido a prueba por el Barcelona, con miras a su próximo fichaje. Junto al resto del conjunto azulgrana ha partido con destino a Yugoslavia, donde el Barcelona jugará un torneo, como preparación para la Liga.

Lawrence McCray tiene veintidós años, procede de Nueva York, mide 2,11 metros, juega de pivot, y el año pasado defendió los colores de la Universidad de Florida State. Según parece, y ha trascendido en medios azulgranas, es casi seguro su fichaje por el Barcelona.

PARTIDOS PARA HOY

Doble jornada en el frontón Madrid. Partidos por la tarde y noche. Estos dos últimos encuentros en la primera sesión: Emili y Victoria frente a Aldasoro y Beraza y a continuación Amparito y Nati contra Mari Pili y Cari. Por la noche, un primer partido de raqueta y luego dos de pala. En el primero, Arévalo e Ibarra contra Joaquín y Sarasola y cerrando la jornada Legarra y Astola frente a Yarza y Uriarte.